

Polres Sumbawa Terus Tingkatkan Pengamanan Di Gudang KPU

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 5, 2024 - 12:12



Sumbawa NTB - Personel Polres Sumbawa Polda NTB yang tergabung dalam Operasi Mantap Praja Rinjani 2024, melaksanakan pengamanan di Gudang Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Sumbawa yang terletak di Gedung Wanita Jalan Diponegoro, Selasa (05/11/24) pagi.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran tahapan penyortiran, pengepakan, pengesetan, dan pendistribusian logistik Pilkada Pemilihan

Gubernur dan Wakil Gubernur (Pilgub dan Wagub) NTB serta Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati (Pilbup dan Wabup) Sumbawa tahun 2024.

Dalam kegiatan pengamanan ini, Polres Sumbawa menerjunkan sejumlah personel bersenjata lengkap yang dilengkapi dengan peralatan pengamanan. Tugas mereka adalah memastikan bahwa proses penyortiran dan pengepakan logistik pemilu berjalan dengan aman, lancar, dan bebas dari gangguan.

Setiap tahapan, mulai dari penyortiran surat suara, pengepakan, hingga pengesetan logistik lainnya, mendapat pengawasan ketat agar seluruh tahapan Pilkada serentak di Kabupaten Sumbawa dapat berlangsung dengan transparan dan sesuai ketentuan yang berlaku.

Kapolres Sumbawa, AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., melalui Kabag Ops AKP Yuswanto SH., dalam keterangan resminya mengatakan, "Kami bersama unsur pihak terkait lainnya akan terus memastikan bahwa seluruh tahapan Pilkada serentak 2024 di Kabupaten Sumbawa berjalan aman dan terkendali" Ujarnya.

Selain pengamanan di gudang KPU, personel Polres Sumbawa juga akan melakukan pengawasan di beberapa titik dan melakukan patroli rutin untuk mengantisipasi segala potensi gangguan yang mungkin terjadi menjelang hari pemungutan suara.

Operasi Mantap Praja Rinjani 2024 juga melibatkan kerjasama erat antara Polri, TNI, serta instansi terkait lainnya untuk menjaga stabilitas keamanan dan menciptakan suasana yang kondusif selama berlangsungnya proses pilkada.

Keterlibatan Polres Sumbawa dalam pengamanan ini merupakan bagian dari komitmen untuk menciptakan proses demokrasi yang aman, damai dan sejuk di wilayah Kabupaten Sumbawa. (Adb)